

Contacts

Vous êtes invités à reprendre cette feuille à la maison. Elle pourra nourrir votre méditation ou votre prière. Elle vous sera aussi disponible sur le site www.collegiale.be

Joie !

Ce quatrième dimanche de Carême est celui de *Laetare*. Un appel à la joie !
Joie de la miséricorde offerte par le Seigneur à un peuple dont le cœur s'est endurci, qui n'a pas écouté son Seigneur, s'est détourné de lui :
« *Tous les chefs des prêtres et du peuple multipliaient les infidélités.* »

Le livre des Chroniques relit l'histoire du peuple de Dieu qui a préféré les ténèbres à la lumière. Un récit qui fait écho à notre propre histoire, à nos propres combats. Un récit qui nous conduit à scruter l'être même du Seigneur en contemplant la fidélité du Dieu de leurs pères qui, sans attendre et sans se lasser, leur envoyait des messagers, car il avait pitié de son peuple. La miséricorde de Dieu est de toujours à toujours. Ainsi la joie jaillit telle une source, se fraye un chemin à la racine même de l'infidélité du peuple dont nous sommes.

Joie qui est un appel à croire en la miséricorde, à nous laisser transformer par l'amour insondable de notre Père qui s'inscrit dans l'offrande du Christ Jésus, engagé avec détermination sur le chemin de la Passion jusqu'à la Croix, afin que tous aient la vie éternelle.

Par cette offrande faite une fois pour toutes, pour tous et pour toujours, le cœur des croyants ne cesse d'être irrigué par la miséricorde.

Aujourd'hui, le peuple de Dieu est appelé à entendre sourdre cette joie, à sentir et goûter intérieurement ce don de notre Seigneur.

Quelle est ma foi en la miséricorde de Dieu ?

Quel pas de plus suis-je appelé à poser ?

Ai-je fait l'expérience de la joie comme une grâce ?

Comment suis-je appelé à en témoigner dans mes relations ?

Prions en église de mars 2024

Anne Da, Xavière

